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! ! ! ! !"#$ 上
海彝族火把节
庆典昨天在金
山区山阳田园
举行。室内有
彝族歌舞表
演，室外则为
火把节的传统
节目《摔跤比
赛》、彝族歌舞
选美 《朵洛
荷》及本次活
动 的 重 头
戏———火把节
篝火晚会。

图为昨天

晚上! 火把点燃中央

篝火! 现场来宾围着

熊熊篝火载歌载舞共

度狂欢夜

陶磊 摄影报道

! ! ! !本报讯（记者 罗水元）记者
昨日从巴士集团获悉，中运量公交
已于昨天增能并延时运营% 增能延
时后，区间车上行黄陂路站末班车由
原来的 !"：""延长至 !&：'"。巴士集
团表示，今后，将进一步根据客流实
际情况快速调整运能与运输时间。

进入盛夏高温季节，中运量
$&路营运情况出现新变化，夏令
夜间出行乘客增多。据中运量车队
反映，近期，外滩观光客流明显增

多，且多为至航华等站点的长距离
客流，加上线路上行外滩至广西北
路路段无专用公交车道经常发生
路堵，导致小夜高峰形成，期间营
运车辆内相对拥挤。

针对营运过程中客流发生变
化的新情况，巴士三公司自 $ 月
&(日起，通过及时调整运能、加强
站点管理和乘客疏导等应对措施
满足夜间市民乘客出行需求。

! 在小夜高峰增加运能供

应!工作日小夜高峰时段增加全程

车 !辆!共计 "个班次"

! 周末小夜高峰时段增加全

程车 !辆!共计 #$个班次"

! 调整区间车运营计划!区

间车上行黄陂路站末班车由原来

的 %&#&&延长至 %#$&&% 增加小夜

高峰时段区间车营运班次 #$个&

此外，公司调派质检人员驻岗
外滩终点站加强现场管理，对于客
流相对集中的外滩、西藏中路、凯
旋路及江苏路等站点加强安保人
员配置，做好现场客流疏导及安全
提醒工作。

我国今年建两万所足球特色学校
校园足球高峰论坛在本市举行!今后读书踢球兼顾不是奢望! ! ! !校园足球的宗旨是什么？孩子

踢球会不会影响学业？对有足球天
赋的孩子，是应该鼓励孩子走专业足
球之路还是坚持边上学边踢球？前天
下午，来自国内外的一群足球专家聚
会崇明中学，在 !)&$中国（上海）国
际青少年校园足球邀请赛闭幕式暨
高峰论坛上，围绕“踢球、学业、做
人、成才”等关键词展开探讨。

青少年足球教育有差距

申花技术总监吴金贵说，前两
天在沪举行的中日韩 *&+足球赛，
有两个细节令他感慨。一是每次日
韩的场上队员踢出好球或发生失
误，替补席上的伙伴都会要么赞叹
要么鼓励；而我们的替补队员则十
分麻木，甚至还会嘲笑场上的队员。

二是终场哨声响起，我们的队员都
是自顾自往场外跑；而日韩小队员
则会向同伴鞠躬致谢。“足球是团队
运动，这些细节反映出协作精神上
还有不小差距，这是青少年足球首
先必须抓好的问题。”他说。
全国青少年校园足球专家委员

会主任金志扬说，开展校园足球，首
先是通过足球训练和比赛提升孩子
们的精神道德水平，其次是提升中
小学生的身体素质，第三才是为中
国足球腾飞打基础。然而，现在的青

少年足球急功近利，参赛的小队员
可以隐瞒年龄，并过早引入成人化
和专业化训练，往往使孩子踢球的
灵感和创意被扼杀在摇篮。

读书好与踢球好不矛盾

在全国青少年校园足球专家委
员会副主任朱光沪看来，踢球需要聪
明的头脑，因为足球场上需要一个特
别灵敏的瞬间决策能力，读书好与踢
球好并不矛盾。有意思的是，在足球
特色学校里，考试成绩列前 ()名的，

足球运动员几乎占了一半。
专家说了一个事实，从事足球

运动的中小学生，将来超过 ,(-的
人不可能成为职业运动员。“球没踢
好，书也没读好，“两头不讨好”，是
许多家长对孩子踢球不热心、不支
持的最主要原因。”对此，英格兰足
球与教育研究计划导师阿达莫说：
“我们培训的小队员，从 (岁到 &.

岁都有，每个星期训练三次，星期天
也会训练，运动量很大，但又不能荒
废学业。大家互相鼓劲，士气也很

高。发展校园足球，就是为了让更多
孩子爱上足球、爱上体育运动。

!)!(年建+万所足球学校

针对现在国内开展校园足球的
师资、场地等问题，论坛披露的消息
令人振奋：教育部已委托华东师大
对基层足球教练展开培训，现已经
公布的《足球教学指南》，里面就有
很多视频，可以为基层中小学校体
育教师提供业务指导。此外，《全国
校园足球大纲》也会在今年 &)月正
式推出。金志扬说：“德国约 +))人
就有一个足球俱乐部，平均不到
/))人就有一个专业教练。今年我
国要建 !万所足球特色学校，目标
是到 !)!(年足球特色学校争取扩
充到 +万所。” 首席记者 王蔚
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! ! ! !本市各区昨天相继公布
今年中考各区内普通高中的
投档分数线。根据市教委文
件精神，普高是按学校招生
计划投档，若计划数末名有
两人或以上录取总分相同，
则优先录取未享受降分优惠
的军人子女，其他考生则先
比较其数学、语文、外语三科
总分；若三科总分再相同，依
次比较数学、语文单科考分
进行录取；如还出现同分，以
考生综合素质评价等第为依
据，提交区教育局招生工作
领导小组讨论决定。

分数普遍看跌
“今年的分数是高了还

是低了？”事实上，普通高中
投档线的高低起伏，也在某
种程度上提示着当年中考成
绩的分布状况。
以占全市考生数约五分

之一强的浦东新区为例，从
列该区“第一方阵”的几所学
校来看，今年，进才中学的投
档线为 (,)0(分、建平中学
(,1分、洋泾中学 (.+分、南
汇中学 ($, 分、川沙中学
(.12( 分、上师大附中 (.,

分，而去年的投档线是：进才
(,$ 分、建平 (,,2( 分、洋泾
(,#2( 分、南汇 (./ 分、川沙
(.,分、上师大附中 (,+分。
这样的“去年分数高今年分数

低”现象，在中心城区的徐汇区也表
现得非常明显。今年南洋模范中学、

位育中学和市二中学的投档
线分别是 (,!分、(.$2(分和
(.12(分，这三所学校比去年
都少了两三分。
同样，在郊区，“今年分

数看跌”也十分普遍。松江二
中比去年低了 (2(分、嘉定
一中低了 (分、奉贤中学低
了 (2(分。

题海战术不灵
今年普高投档线下跌，

是否意味着试卷比去年难？
如此判断或许过于武断。因
为上述学校皆为名牌示范性
高中，有一种可能是高分段
考生数有所下降。高分段考
生为什么会减少？有业内人
士表示，这与中考“指挥棒”
更注重考查学生分析问题、
解决问题的能力有关，而不
再是只要机械地埋头“题海
战术”，就能博高分。这点在
数学卷中表现得最明显。市
教育考试院分析称，今年的数
学卷试题引导回归教材，对课
堂教学起到很好的导向作用。
平时习惯于通过“大运动量训
练”获取高分的同学，今年会
发现单靠刷题不怎么灵了。

据悉，从今天起至 #.

日，各区进行统一批次 #到
#(志愿录取。$ 月 #, 日至
!1日，各区进行征求志愿录

取，民办高中国际课程班补录取。$

月 !(日前，所有招生学校发放录取
通知书。 首席记者 王蔚

! ! ! !“文曲星”“智多星”“北斗星”
“紫微星”，这些灿烂的星宿，是普陀
区税务局第一税务所党支部这些年
来开展“青春之星”培养计划的成
果，一共有 #+人次的优秀青年干
部，分别获得了“青春之星”的美誉。
昨天，该所党支部书记李佳威告诉
记者，建设一支经验丰富而又青春
活力的党员队伍，对引领全所员工
立足本职，提供更优质纳税服务至
关重要。

!星学堂"搭促学平台
近年来，普陀区税务局第一税

务所党支部以纳税服务工作为中

心，加强思想建设、作风建设、队伍
建设。!)#1年，党支部推出了“青春
之星”培养计划，用“星学堂”这一载
体，搭建培训平台。定期培训的内容
有最新政策、办税服务厅工作要点、
会计、税法、行政工作相关法律法
规、公文写作与公关技巧、办税服务
礼仪及沟通技巧等。

一直对写作很有兴趣的薛品
一，参加培训收获不小，写作能力也
有了提高。她多次撰写区税务学会
调研课题、税收文艺作品、家风家训
故事、税收三行诗、廉政诗词等，还写
影评、诗词、书评等，并且做展演的主
持、宣传片的配音，参加演讲、朗诵比
赛，多次获奖。在微电影创作比赛中，
薛品一参与剧本创作并担任主角。
她被评为 !)#(年度“文曲星”。

!星空间"拓展协作力
根据青年干部的精神需求，党

支部通过“星空间”，组织读书、谈
心、交流、辩论等文化活动，以及社
会公益、军民共建等活动，强化集体
荣誉感、团队协作力和社会责任感。
税务登记组组长袁焱芹，兼任

部门绩效联络员、微博宣传员、纳服
联络员、廉政监察员。多重身份多重
责任之下，还积极参与“星空间”平
台举办的活动，同阳光之家的孩子
们，一起做手工一起游戏；闲暇时活
跃于社区，参与清理小广告、擦拭宣
传栏、布置宣传画，为维护环境尽一
份力。袁焱芹荣获了 !)#+年度普陀
区“优化服务我先行，转型发展立新
功”竞赛活动“服务能手”称号，同时

也成为 !)#+年度的“紫微星”。

!星工作室"萌芽点子
“青春之星”培养计划中有个创

新“发动机”———“星工作室”，会定
期组织青年干部开展“头脑风暴”。
在所长魏星看来，这也是青年干部
沟通交流的平台，萌芽点子的土壤。

!)#( 年度“智多星”获得者陈
珅，在“唱青春之歌，说税月故事”展
示活动中，提出的点子被评为最佳
创意奖。同时，!)#+年度的“北斗
星”获得者刘璐，也是依托这个交流
平台，组建了一支纳税服务“金点
子”小分队，顺应“互联网3税务”的
浪潮，提出要为网上办税服务厅加
装“456789:智能办税系统”，荣获了
市税务局第二届青税论坛“金点子”

大赛的优秀奖。
每到年底，普陀区税务局第一税

务所党支部都要在青年税务干部中
评出 /颗星。“文曲星”，是公文写作
上表现优秀；“智多星”，是为工作建
言献策且建议可行性高；“北斗星”，
是组织各类活动并取得良好效果；
“紫微星”，是要参加各类活动并取得
优异成绩，已经连续评选了 /年。出
人才、出成绩，已成为这个所近几年
的常态。党支部取得多项集体荣誉：
“上海市党支部建设示范点”“上海市
巾帼文明岗”“上海市税务系统文明
单位”普陀区区委“先进基层党组
织”普陀区岗位建功竞赛“先进集
体”等；有多名同志被评为“学习型党
员先进个人”、优秀党务工作者、优秀
共产党员等。 本报记者 江跃中
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“星学堂”里走出众多税务明星
普陀区税务局第一税务所党支部着力培养青年干部

中运量公交昨起增能延时
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